
2019－9－15 チャレンジサーキットじゃんけん大会目玉商品ゲットレポート 

 

はじめに、台風１５号の被害により未だ被災、停電でご苦労されている千葉県の皆様へ心よりお見舞い申し上げ

ます。 

被害に遭われ今回のチャレサへ参加できなかった方がおられたのか心配です。 

そんな中、今年も２回目開催のチャレサに参加させていただけましたことを幸せに思っております。 

 

２０１４年、目玉商品ヘルメットゲットでの初レポート提出以来、苦節 5 年 再び目玉商品ゲットでのレポート

を恥ずかしながら感謝を込めて提出をさせていただきます。 

 

雨が多く暑かった 8月も終わり、あまり宜しくない天気予報と数日間にらめっこしつつ、忙しいフリをして準備

もままならない状態で日々悶々としておりました。 

自宅を出発後、「あれは積んだか、これは持ったか・・・」とここ数年は不安になることしばしば・・・ 

「持ち物を表にすれば良いんだよ！」と几帳面な駒〇夫人に提案され表記しておりましたがその表をどこに置い

たか分からなくなってしまうありさま・・・ 

今回は、燃料用ジョッキと風呂場の窓閉めと犬に晩ごはんをあげるのを忘れて出発しました・・・ 

エントリーすることを忘れたり、誓約書は勿論のことバイクを積み忘れたら即、泣きながら退きます・・・ 

 

心配していた天気も午後の降水確率は高めでも日中は晴れとなっており一安心しました。 

夜の東北道をひた走り、いつもは日付が変わる頃にサーキットに到着しておりますが今回は、早目に 

到着。 

既に数組のご参加者と場所取りを示す物品が並ぶ駐車場。 

私も毎回、前日夜にできるだけコンパクトに場所取りをさせていただいております。 

他のご参加者の皆様、いつも申し訳ございません。 

 

一年のほとんどを日本全国はじめ、あの震災より被災地復興のため 

東北各県へ出張中の駒●さんから「俺さまも前のりすっからよ！」 

と連絡があり、到着後荷物を下ろしテントを設置して●屋さんの 

到着を安い缶ビールを温めて待ちました。 

 

駒●●んより「到着が０：００過ぎっから！」と連絡があり 

待ち切れずに道中仕入れた食材で一人質素にプチ宴会を始めました。 

今年は、ほぼ夏休みが無くやっと自分の時間的な感覚で 

今宵 コテージ・ハイエースに宿泊です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



少しお酒を飲んで一人で盛り上がる静かな深夜の駐車場に眩しいライトと走行音。 

●〇さん到着です。 

今回は福島県より、お土産も差し入れもなく登場でございます・・・ 

 

手持ちの酒類、食材を高級料亭 料理長風に提供させていただきました。 

高級食材のみ食し酒類は一口二口程度で残しやがった駒屋さ●。 

もったいないので私が飲み干しました・・・深酒決定です。 

「寝床の床が硬いんだよ」とのことでおいらのエアマットを提供・・・ 

さっさと暗く静かになるハイアット セレナ リゾート泊の駒屋●●・・・ 

私もそのままコテージ ハイエースで気を失った深夜でした。 

 

夜が明け、外の物音で目が覚め時計を見てびっくり！ 

頭が痛くて気持ちが悪い二日酔いで寝坊の朝を迎えました・・・やっちまった・・・ 

朝一の血圧もきっと高くフラフラしながら慌てて受付に向かいます。 

駒〇
や

夫人が受付におりましたが二日酔いがバレると怒られそうなのでそそくさと済ませブースに 

戻りました。 

この状況下での罰則的腕立て伏せは死を招きます・・・しかも●
こま

屋さんの面前で・・・残り少ない生涯、 

消すことのできない辱めを受けること必至です。 

いつも遠方の静岡県から参加の狂授＠改さんとの会話もたどたどしく酒抜きにいそしんだチャレサな 

朝でございました・・・正直、朝の記憶が薄く曖昧です。 

狂授に一度起こされたような・・・ 

記憶って日々こうして薄れて行くものなのでしょうなぁ・・・猛省 

 

こみあげる胃酸と戦い高い血圧の中ヨボヨボと準備を進めていて何かが足りない・・・なにかが。 

あれ！？a2c くんが居ない。 

せっかく場所取ったのになぁ～寝坊かなぁ・・・と思いつつ LINEを確認したら体調不良で欠席とのことでした。 

体調不良の原因は只今調査中ですが 若気の至り的なことが原因じゃないかと推測しております。 

心配です・・・ 

日々、老いから来る体調不良な我々（？）でさえ、ぶっ転んであちこち骨折したり 脳みそ 

パッカ～ン大手術でチャレサ不参加でもサーキットには冷やかしに駆けつけたものです。 

まだまだ伸びしろのある世代なのにもったいないなぁ、今シーズンは、頭の先からつま先まで装備を 

新調したのになぁ・・・早くゲショゲショになるとこを見たいのになぁ・・・ 

バイクは新調しないのかなぁ・・・彼女さんを新調でもしたのかなぁ・・・と老いぼれの嫉
ねた

み僻
ひが

み全開です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



大切なブリーフィングが始まり場内スピーカーから聞こえるMASAYA さんのいつものように丁寧な説明と 

注意事項をブースでお留守番をしながら正座をして聞いておりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aクラスの走行が始まりあたふたしながら準備を進めます。 

 

５月以来のツナギの着用。 

安い革ツナギはすぐに縮んでしまってしょうがないですな！ 

ファスナーを上げる際には、注意が必要です。 

昔、カレーパンを食べた直後 強引にファスナーを上げたと同時に口からカレーパンが出た駒・・・方が 

いらっしゃいました・・・桶川カレーパン事件。（他、伝説的な事件がたくさんございます・・・） 

残り少ない人生ですが、いつかクシタニや今流行りの HYODのツナギなどをフルオーダーで作ってみたいです。 

予算にもよるのでしょうが体形的に牛やカンガルーがたくさん必要になりそうです・・・ 

カタカナやひらがなでの名入れは、間違えられると恥ずかしいので入れないと思います(笑) 

ツナギとは逆にヘルメットの内装は膨張しているようでした。 

気温や湿度などの影響でしょうか、とても不思議です・・・ 

頬への圧迫が凄いことになっていました・・・目がパッチリと開きません！ 

息苦しさのあまりシールドを閉めたくありませんでした。 

 

Bクラス走行開始です。 

【1本目】血圧の薬を飲み忘れました・・・ 

【2本目】駒屋さ●が絡んでくれてバトルごっこができました。 

とても怖かったです。 

     駒●さんの後方撮影カメラに映りたくて無理して着いて行ったらベストタイムを 

更新することができました！ 

     走行終了時に何かおかしいと感じ車載動画を確認しましたところWチェッカーを 

受けておりました！ 

     本当に申し訳ございません、生きててすみません！！ 

     ●屋さんのこと言えなくなってしまいました・・・地獄の腕立て伏せは嫌です。 

【3本目】暑すぎて汗も胃酸も出なくなり死にました。 

【4本目】クーラントの甘い匂いがしたので漏れ出す前にやめました。 

【走行後】駒屋さん●売店でかき氷を買ってくれたので少し生きかえりました。 

      でも、オプションのミルクはかけてくれませんでした・・・ 

【OP逆回り】死を感じたのでパスでした・・・お元気な狂授＠改さんだけが参加しました。 

 

 

 



狂授＠改さんは調剤薬局店主ですので禁止薬物を使用していたのかもしれません。 

毎回、おみやげにたくさんの湿布薬等々をいただき助かっております。 

いつもありがとうございます。 

現在、大手製薬会社と共同開発中の「馬鹿に付ける薬」がもうすぐ完成予定だそうです。 

お薬を付けて助けてあげたい方が大勢おり、診療費も莫大必須ですので処方箋無しの市販薬でお願い致します。 

お薬でお悩みの方がいらっしゃいましたら何なりと狂授＠改さんへご相談下さい！もちろん無料です。 

【じゃんけん大会】駒●さんの 5,000円ゲット（レポート無し）を羨
うらや

んだ直後の 10,000円目玉商品ゲット！ 

          あとは●屋さんの年齢だけを越えれば勝てるような・・・ん～、勝てる気がしない・・・。 

 

日頃、なかなかバイクに乗る機会が無く、唯一のチャレサ開催をいつも楽しみに心待ちしております。 

参加回数を重ねるにつれお声をかけて下さる方や対応 言動が粗雑、乱暴になる主催者さまとお会いするのも 

楽しみなチャレンジサーキットでございます。 

次回、シーズン最後の開催も間近となり終了するとあっという間に今年も終わり・・・ 

毎年そんな感覚で短く感じる一年を過ごしております。 

 

ここ近年、掲示板へ主催者さまの思いやご苦労が書き込まれ参加するだけの私にとって「来年は開催するのかな

ぁ…」と心苦しくなって 

しまいます。 

毎年、春先の開催日決定の書き込みを見ると「ホッ」としている自分がおります。 

他のご参加の皆様も同様のお気持ちだとお察し致します。 

 

再びバイクブームな昨今ではございますが、チャレンジサーキット開催も参加者の増減や運営の大変さなど相変

わらずご苦労もあるかと思います。 

参加するだけで目玉商品をゲットすることに闘志を燃やすぐらいしかできませんが今後もチャレンジサーキッ

トの運営趣旨を尊重し、存続する限り参加をさせていただきたく存じます。 

ご無理な開催、ご苦労な運営は望みませんがちょっとぐらいな無理 可能な限りでの開催を引き続き熱望致しま

す。 

これからのライダー、現役のライダー、私のように伸びしろのないヨボヨボのライダーの為に今後もチャレンジ

サーキットが運営側、参加側 互いの理解と協力のもと存続しますことを切に願っております。 

TUYO４さん、今後とも何卒宜しくお願い申し上げます。 

私も、もうチョットだけカッコつけて走りたいです・・・ブッサイクですけど（笑） 

 

この度のレポート提出にあたり、「画像も入れろ！」「A4で 20枚は提出しろ！」と運営側より 圧力  要望が 

ございました。 

悪魔に蝕
むしば

まれている TUYO４ TAKE4さんとそれに感染してしまったようなMASAYAさんがそこに 

いらっしゃいました・・・とても恐ろしかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



画像の手持ちがなく困っておりましたが毎回たくさんの画像を撮影していただきご提供をいただいて 

いる 94hamさんの画像を許可なく使用させていただきたく思います。 

94hamさん、いつも色々なポイントでカッコいいアングルでの撮影をしていただき誠にありがとうございます！ 

この場をお借りして、厚く御礼申し上げます。 

以前よりいただいた画像を今でも大切に保存し、日頃より活用させていただいております。 

カッコつけて SNS に投稿すると決まって「ヘルメットを脱ぐな！」「痩せろ！」とよく褒められます！ 

今回、御自身 走行されずわざわざ撮影の為だけにご参加いただいたとのこと・・・感謝しかございません！ 

「メモリーがいっぱいになったので帰ります！」とさり気なく去って行く後ろ姿がカッコよくてたまりませんで

した！（笑） 

 

【お気に入りの画像です】 

 

 

 

 

 

 

 

もうすぐ 2回目の東京オリンピックを迎える   受け子の演技に騙される高〇
れい

者たち 

大先輩お二人の小競り合い          

                        

写真コンテストに出展したら時事ぃネタで審査員特別賞は有力だと思います。 

 

それにしても Bクラスの画像においては、黄色い
こ ま や

マシンの画像がやたらと多い気がしているのは私だけ 

でしょうか…チッ、 

この度いただいた目玉商品の 10,000円、早速帰りの大谷 PAでラーメンをいただきました。 

汗をかいた後のラーメンの味は・・・ラーメンの味がしました。 

次回 10月は、「その後どうなっちゃったのかな？」佐野 SAの佐野ラーメンにチャレンジしてみたいと 

思います！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  
 

  醬油ラーメン ６８０円（税込） 



                          

                         

 

 

 

 

 

 

残金 9,320 円 

昨夜、晩ごはんをあげ忘れた愛犬にカインズホームブランドでは無いおやつをおみやげに買って帰りました。 

残ったお金で 10月の日光で閉店間際の売店のかき氷を今度は私が駒屋さ●ご夫妻へ買ってあげたいと 

思います。 

もちろんメガ盛り、オプションのミルク大量トッピングありです！ 

 

帰りの東北道は、連休と言うこともありお決まりの渋滞でした。 

毎度のことながら睡魔との戦いでしたが無事に帰宅をしました。 

翌日の敬老の日、出張先の福島へ戻られた駒屋●んから安否確認の 

ご連絡がございました。 

●屋さんは、途中睡魔に勝てずにあと少しのところで気を失って 

しまったそうです。 

そう言えば、ここ最近たま～に優しい駒●さん・・・ 

何かしらの影響が出ているのかなぁ・・・ 

 

福島県にしても今回の千葉県にしても東京電力の対応や電力事業の 

在り方につい疑念を抱いちゃうんですけど・・・ 

自然災害なんですけどね・・・ 

一日も早い復旧と復興をお祈りするしかございません。 

電気の無い生活は恐ろしい・・・今月の電気代請求額がまさに恐ろしい・・・ 

電気で走るバイクには全く興味がございませんが電子制御バリバリのバイクには一度ぐらいは乗ってみたい 

ものです。 

尺を稼ぐためレポートから逸れてしまいました・・・すみません。 

 

お天気に恵まれとても暑い一日でしたが今回も主催者さまをはじめ運営スタッフの皆様、関係者の皆様、 

ご参加の皆様、じゃんけん大会へ商品のご提供をいただきました方々、売店のおじちゃん、おにぃちゃん、 

（おばちゃん見かけませんでした・・・）すべての皆様へ感謝申し上げます。 

いつも、焼きそばやフランクフルト、かき氷などご協賛をいただく皆様のありがたみをも痛感した暑いチャレサ

でした。 

 

本レポートにつきまして忙しいフリをして提出が遅くなり申し訳ございません。 

48時間を経過しますと当日よりの記憶が失われて行き、思い出すのも一苦労な為 ご期待の A4 20枚程度の 

レポート作成は不可能でございました・・・申し訳ございません。 

  

 



また、文中での無礼、非礼的な表現や誇張はございませんのでクレームや訂正などはお受け致しかねます。 

 

次回、今シーズン最後の開催も楽しく、安全に気持ちを引き締めて参加をさせていただきます！ 

何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

長々とお付き合いをいただきありがとうございました。 

まとまりが無く読みづらい表現などありましたことお許しください。 

 

よっさん 

 

 

 

 

 

今シーズンは、女帝不在なのかなぁ・・・ボソ 


